
   

 2014，8，12   経ヶ岳の準備に行きました 

 台風もやっと去り、経ヶ岳の準備に行きました。登山道は、倒木や枯れ枝が多く落ちていて除去するのに時間がかか

りました。道標の赤テープの補充をしました。ナツエビネの花は、咲きだしていて、当日は丁度良い状態で見ていただ

けると思います。みなさまのご参加をお待ちしています。 

 

❐里山整備① 

  ☆枯れ枝の除去や倒木の処理をしました 

      →      →  

 枯れ枝が沢山落ちていました。                                    除去しました                       除去しました 

除去しました。 

 

→ →    →   

                   ノコギリで伐り、除去しました                       除去しました 

    

→→→→     

 

❐里山整備② 

    ☆道標の赤テープの補充をしました 

      

    

❐トレッキングコースの様子 

        

 いきなり急坂を   小熊さんに挨拶  コシアブラやコナラなど   アシュウ杉の巨木も  きれいな樹林を歩きます  急坂を登ると   経ヶ岳の山頂です 

 登ります      をして      枝がたくさん落ちています  深山ならではの楽しみです                

            


